

El Alcalde visita Alfanhui, una de las dos escuelas infantiles municipales

El Ayuntamiento oferta un total de 129 plazas, subvencionando con cerca de 93.000 euros al año este servicio



El Alcalde, durante la visita a la escuela infantil./J.R.

El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, visitó la escuela infantil Alfanhui, coincidiendo con el inicio de un nuevo curso escolar. Tal y como recordó, el Ayuntamiento cuenta con dos escuelas infantiles: la situada en Manantiales, que se inauguró en 1999, y la mencionada anteriormente, que abrió sus puertas en 2008.

Entre las dos, el Ayuntamiento de Guadalajara pone a disposición de sus vecinos un total de 129 plazas, de las cuales, el 5% están reservadas a niños con necesidades educativas especiales. Otro 5% más son gratuitas, y tienen como destinatarias familias que se encuentran en situación de emergencia social. Actualmen-

te, la ocupación media que existe en ambos centros es del 75%, dato que por norma general se incrementa hasta el 100% en los dos primeros meses de curso.

El Ayuntamiento de Guadalajara subvenciona con 92.800 euros al año este servicio, lo que supone que el coste sea de 245 euros por plaza, niño y mes. Este precio está por debajo de los establecidos en centros de carácter privado. Además, las escuelas infantiles municipales abren durante los 12 meses del año para favorecer la conciliación de la vida laboral y familiar de nuestros vecinos.

Las encuestas de satisfacción de los padres son muy positivas y valoran muy favorablemente el proyecto educativo, el trato recibido y la participación de los padres en actividades.

Comienza la actividad en las ludotecas municipales

Un total de 82 niños y niñas han comenzado las actividades de las ludotecas municipales Baluba (Manantiales) y Dubidú (Los Valles) coincidiendo con el nuevo curso escolar.

Las actividades que se desarrollan en estos centros favorecen el aprendizaje de la lengua inglesa entre los participantes. En el grupo de infantil, de tres a cinco años, se introducirá este idioma en algunas activida-

des de sus horas de juego, mientras que el grupo de primaria, de seis a doce años, desarrollará toda su actividad en lengua inglesa.

La futura apertura del nuevo Centro de Familia del antiguo Cuartel del Henares, implicará el cambio de ubicación de la ludoteca de Manantiales a las nuevas instalaciones, ampliándose también el número de plazas.

Encuentro del Parlamento Infantil online

Los integrantes del Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia del Ayuntamiento de Guadalajara participaron el pasado 18 de septiembre en un nuevo encuentro del Parlamento Infantil online, organizado por UNICEF, en el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián.

Entre los temas que se debatieron en el transcurso de la reunión, los quince participantes abordaron cuestiones relativas al informe de Unicef "La infancia en España 2014", en el que se propone un pacto de Estado por la infancia.

El Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia del Ayuntamiento continúa además con las tareas de preparación del Tercer Encuentro Estatal de Consejos de la Infancia, que se celebrará en nuestra ciudad, del 7 al 9 de noviembre.